

## Du terroir à l'histoire : journée découverte vini-patrimoniale

L'office de tourisme, en collaboration avec l'office de tourisme intercommunal du Fenouillèdes, propose une journée alliant culture et terroir dans l'arrière-pays, au départ de Saint-Cyprien. Lors de cette escapade, chacun pourra déguster les vins nature, AOP Côtes du Roussillon, et des mets cuisinés avec des produits frais tout en bénéficiant de visites originales et de paysages accidentés en compagnie d'un guide conférencier. Rendez-vous le samedi 29 septembre à 9 h à l'office de tourisme.

Un mini-bus affrété spécialement au départ de Saint-Cyprien emportera avec lui tous les curieux et passionnés de découvertes gastronomiques en direction du Fenouillèdes. Visite des vignes et du chai en compagnie du vigneron, dégustations et échanges mémorables à la cave, re-

pas avec accords mets et vins dans une table gastronomique réputée, découverte de la mosaïque paysagère viticole, visite du singulier pont-aqueduc d'Ansignan et du vertigineux ermitage Saint-Antoine perché dans les gorges de Galamus, combleront les visiteurs.

Le programme : à 9 h, départ de Saint-Cyprien, trajet commenté par un guide conférencier ; à 10 h, arrivée à Latour-de-France pour visiter le vignoble ; à 11 h, visite du chai, découverte de la vinification du vin et dégustation ; à 12 h 30, repas au restaurant (table gastronomique) ; à 14 h 30, arrivée sur site patrimonial et visite du pont-aqueduc d'Ansignan et de l'ermitage Saint-Antoine de Galamus à Saint-Paul-de-Fenouillet ; à 18 h, retour à Saint-Cyprien.

► Tarif : 90 euros. Réservation au 04 68 21 01 33.